

# 希望



喜多方市立山都中学校

令和2年5月13日

発行責任者:〇〇〇〇

## 来週の行事予定

日	曜	学校行事	1	2	3	4	5	6	給食	自学	SB
18	月	朝会(表彰)	理	国	社	英	—	—	弁当	ワンデー	13:30
19	火		社	数	英	保	—	—	弁当	ワンデー	13:30
20	水		国	数	社	英	理	技	〇	ワンデー	16:30
21	木		数	英	保	社	音	理	〇	ワンデー	16:30
22	金		理	数	社	英	学	国	〇	ワンデー	16:30

## 学校生活の再開へ

来週18日(月)から学校が再開されることとなりました。長期間にわたる休校が続き、学習内容が理解できない、運動不足でストレスがたまる等、大変不便な思いをされたと思います。とりあえず学校生活の日常を取り戻せることに感謝したいと思います。

ただし、感染予防の意識を緩めてはいけません。なぜなら、緊急事態は脱したといっても、再び国内での感染拡大が発生しても、おかしくはない状況だからです。引き続き毎日の検温や消毒、手洗いやマスクの着用などの感染予防のための取り組みは行ってまいります。「自分は大丈夫。」「会津は大丈夫」と安易に考えず、「3密を防ぐ」「不要不急の外出などを控える」など、今やるべきことをまじめに実行していきましょう。部活動は当面の間行いません。

休業が長引き、生活のリズムが乱れてきている生徒が見られるようです。長時間のメディア接触や夜更かしなどは早期に改善を図り、スムーズに学校生活に入れるよう週末を有意義に過ごしてほしいと思います。臨時定期テストなど一斉のテストは行いませんが、各教科で家庭学習の達成度は確認する必要があります。20日(水)までの課題については継続して取り組み、学習した内容をしっかりと身につけてほしいと思います。



## 仲間との交流を大切に！

新型コロナウイルスの感染予防のために、ソーシャルディスタンス(一定の距離を置いて生活すること)や他の人との必要以上の接触を避ける行動が求められています。しかし、これらはあくまでも緊急事態の中でのことであり、社会でより良く生きていくためには周りの人たちと協調しながら積極的に関わり合い、親密な人間関係を築いて行くことはとても大切なことです。

私は、中学校生活の最後に生徒達がこのような状況になっていることをとても残念に思っています。感染予防に努めながらも学校、学級の中で仲間を思いやる心を持ち、山都中学校での楽しい時間を共有できることに感謝しながら授業や休み時間を有意義に過ごしてほしいと思います。

### 今後の家庭学習について

2年後半から「新研究」に全体での計画に沿って取り組んできましたが、夏休みまでは「ワンデー」として自主学習に取り組みます。新研究の復習も含め2年生までの内容の復習や3年生の学習内容の定着に努めていきましょう。